

# Inicia diplomado sobre derechos humanos en la UdeM

---



0



A- A A+

3 de Septiembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León inauguró un diplomado en el que se analizarán los mecanismos de protección internacional y regional de los derechos fundamentales,

dirigido a las y los estudiantes de derecho de la Universidad de Monterrey.

El diplomado en Derechos Humanos y Nuevos Debates Inter y Multiculturales dio inicio en las aulas de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de esta universidad con el propósito de brindar a las y los futuros profesionistas, el contenido jurisprudencial internacional que sustenta la protección y defensa de los derechos humanos de las personas.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH explicó que el diplomado se divide en tres módulos de estudio intensivo en los que las y los participantes conocerán y analizarán el origen del concepto de derechos humanos y sus principios, los mecanismos de protección en el ámbito internacional y nacional; y su aplicación en el plano jurídico y profesional.

Al término de este diplomado las y los estudiantes que participaron recibirán una acreditación de estudio y podrán rendir protesta como promotores universitarios de derechos humanos, como parte de la red de voluntarios emanados de la UDEM.

La Ombudsman estatal destacó el crecimiento de la Red de Promotoras y Promotores Universitarios de Derechos Humanos, conformada por las y los

estudiantes que han cursado los diversos diplomados impartidos por la CEDH en la Universidad de Monterrey, la Universidad Autónoma de Nuevo León, el Instituto de Estudios Superiores de Monterrey y la Universidad Metropolitana de Monterrey.